

みなと高等学園で育てたゴーヤーの苗を市内小学校などへ配付



生徒らが大切に育てたゴーヤーの苗

6月12日、県立みなと高等学園の生徒が育てたゴーヤーの苗を市内の小学校などへ配付するため、小松島ライオンズクラブが同校を訪れ生徒らから苗を受け取りました。

ゴーヤーの苗は県立みなと高等学園の生徒が種から育成したもので、同校の本田敦彦校長は「今後も生徒が地域に貢献できる機会を大切にしていきたい」と話されていました。

短冊に願いを込めて七夕笹飾り



飾りつけを行う園児たち

七夕を前にした7月3日、花しんぱり子ども園で、大林地区の民生委員らから届けられた笹に園児らが星や短冊などの飾りつけを行いました。

届けられて間もない笹の清涼感のある香りが室内を包み込むなか、園児らは願い事がかなうよう、笑顔で一生懸命飾りつけをしていました。

小松島港まつり2018 盛大に開催

7月14・15日の両日、小松島港周辺や小松島ステーションパークなどで、「小松島港まつり」が盛大に開催されました。

阿波踊りや納涼花火大会に加え、共催行事として浴衣コンテストが開かれたほか、協賛行事として、海上自衛隊護衛艦「むらさめ」の一般公開にたくさん的人が訪れました。また、16日には音楽祭「やまももフェスタ2018」が行われ、期間中大勢の方が多彩なイベントを満喫しました。



色とりどりの浴衣で祭りを盛り上げた
浴衣コンテスト

港まつり開催に際しては、各会場周辺にお住まいの皆様には大変お世話になり感謝申し上げます。皆様のご協力により盛況のうちに終了することができました。当日は不行き届きの点も多々ございましたことを心よりお詫び申し上げますとともに、今後とも変わらぬご協力を賜りますようお願い申し上げます。

小松島港まつり運営委員会事務局



小松島の夜空を彩った納涼花火大会